

## PRESENTACIÓN

El 12 de septiembre de 2011, a las 13 horas, se celebró en el Aula Magna “Jacinto Pallares” de la Facultad de Derecho de la UNAM, un homenaje póstumo a quien fuera “Maestro Emérito” de ambas instituciones: el maestro Margadant, destacado jurista y formador de muchas generaciones de abogados en México.

El acto, convocado por el rector, doctor José Narro Robles, contó en el *presidium*, con las presencias, además de la del rector, de la del director de la Facultad de Derecho, el doctor Roberto Patiño Manffer, de la del abogado general de la UNAM, licenciado Luis Raúl González Pérez, de la del director del Instituto de Investigaciones Jurídicas, el doctor Héctor Fix-Fierro, y la de los catedráticos e investigadores de nuestra máxima casa de estudios: la doctora Beatriz Bernal Gómez, el doctor José de Jesús Ledesma Uribe y la licenciada Sara Bialostosky Barshavsky. También, del nieto del homenajeado, el licenciado Nahin Margadant, quien intervino, asimismo, en un recital de música de cuerdas y flauta como reconocimiento al buen flautista que fue su abuelo. Además, el abogado general anunció el establecimiento de la beca que llevará el nombre del distinguido universitario, con la cual se estimulará a los mejores alumnos de licenciatura y posgrado de la Facultad de Derecho, en las áreas de derecho romano e historia del derecho.

En la concurrida ceremonia, a la que asistieron muchos colegas y ex alumnos del doctor Margadant, así como estudiantes de la Facultad de Derecho y público en general, tomaron la palabra para hablar del doctor Margadant, además de las autoridades, los académicos: Bernal, Bialostosky y Ledesma, cuyos trabajos forman parte de este *Dossier*, que hoy publica la *Revista Mexicana de Historia del Derecho*.